
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

窓の絵 

寒中お見舞い申し上げます 

寒気の中にも早春の息吹が感じられるころとなりましたが、いかがお過ごしでしょうか。 

伊予路に春を呼ぶお祭り「椿さん」が待ち遠しいです。（毎年の文言です）そうは言っても、 

年々暖冬傾向にあり、今年も暖かい日々が続いていますね。 

昨年末に「高校野球愛媛 47 年会」を 4 年ぶりに開催することが出来ました。今回は昨

年の選手権で、初めて高知中央高校を甲子園出場に導いた、我が 47 年会会長“太田弘昭

監督（松山商 OB）”の凱旋となりました。少人数でしたが盛り上がりました。 

現在は 23 校の加盟？登録？となっていますが、引き続き勧誘活動（事務局／お世話係）

に励みたいと思います。 

また、北辰会の新春会も４年ぶりに行いました。昼の OB 戦は人数不足のため中止とな 

ましたが、夜の懇親会は 22 名で大いに盛り上がりました。会場は又 “々かに道楽”です。

いつもありがとうございます。 

最後になりますが、正月早々、能登地震や航空機の接触事故が起き、日本国内に激震が 

 走りました。何時、何処で何が起こるか分からないことを実感させられました。 

お亡くなりになられた方のご冥福を祈ると共に、一刻も早い復興を願うばかりです。 
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